



Pourquoi pas Bavois?

 Résultats de la votation du 9 juin

**Loi sur l'approvisionnement énergétique –
C'est un OUI!**



La population suisse a approuvé le 9 juin dernier, la loi avec un pourcentage remarquable de **68,7%**. Une nette victoire pour la famille des énergies renouvelables et un «oui» clair et net à l'énergie éolienne. Le solaire comme étant le pilier de l'approvisionnement énergétique en été, l'éolien comme le pilier hivernal et l'énergie de base existante de l'hydraulique.

«Combinées avec la biomasse et la géothermie, ces sources d'énergie assurent à notre pays un approvisionnement énergétique sûr et local et réduisent ainsi notre dépendance énergétique», explique Lionel Perret, président de Suisse Eole.

DÉCOUVREZ L'ARTICLE

Au niveau des résultats, **le canton de Vaud a accepté à 73.48%** et un taux de participation de 44.72%. A Bavois, les résultats sont plus mitigés mais très serrés. Seulement 45% de la population a voté et c'est soldé par un refus à 50.83% soit 154 votes et 149 pour le oui. Par contre, les communes avoisinantes ont voté très majoritairement oui en suivant la tendance nationale.

Ce résultat doit être considéré comme un signal fort qu'il faut redoubler d'énergie afin de convaincre la population du potentiel de ce projet et de son importance pour l'avenir. Alors parlons «éolien» autour de nous et n'hésitons pas à demander à nos connaissances de s'inscrire à la newsletter!

TOUS LES RÉSULTATS

Le projet éolien de Bavois avance dans le vent, comme prévu

Le développement du projet continue comme prévu. La prochaine étape est de déposer à nouveau le dossier auprès du Canton pour obtenir son avis préalable. La Municipalité a pour objectif d'effectuer le dépôt cet été. La réponse du Canton permettra au dossier de passer à une nouvelle étape, soit la mise à l'enquête publique. Nous vous informerons en temps utile sur les détails de cette prochaine étape.

🇨🇭 Des nouvelles de la Suisse 🇨🇭



Journée « portes ouvertes » du parc de Sainte-Croix

Le 4 mai dernier, les éoliennes étaient en fête. Une journée choisie par Romande Énergie pour célébrer la mise en service du premier parc éolien du canton de Vaud. De nombreuses activités étaient proposées à la population toute la journée. Un grand succès et un bon moment passé avec la population locale. Pour en savoir plus.

📷 Valentin Flauraud

QUELQUES PHOTOS

17

À vos agendas! Vous souhaitez visiter le parc éolien de Ste-Croix?



Il est possible d'organiser une visite guidée du parc éolien de Ste-Croix.

Si des personnes sont intéressées par la proposition, n'hésitez pas à nous le faire savoir par email à info@pourquoipasbavois.ch.

Venez visiter et découvrir l'histoire **d'un parc éolien exemplaire.**

Inscription à la newsletter

Faites suivre cette newsletter ou **inscrivez-vous** en remplissant le champ ci-dessous pour recevoir des nouvelles du parc éolien de Bavois deux fois par mois!

Votre adresse de messagerie est uniquement utilisée pour nos lettres d'information. Vous pouvez à tout moment utiliser le lien de désabonnement intégré dans chacun de nos mails.

[Se désinscrire](#) pour ne plus recevoir de mails de notre part.

sent by
infomaniak